

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

ME-CFS:

Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Antina.

Ihr seid oft den Anforderungen, die euch gegeben werden, *nicht* gewachsen, weil ihr euch so ausgeliefert fühlt, keine Informationen bekommt oder nur Informationen, die wenig bewirken können, weil die Ärzte, die ihr konsultiert, *viel zu wenig* über die Zusammenhänge der Krankheiten wissen!

So sind wir hier, um euch Auskunft zu geben, neue Erkenntnisse mitzuteilen, so wie auch bei dieser Krankheit.

Ja, diese Krankheit verbreitet sich, weil die ganzen äußeren und inneren Umstände (innere körperliche Umstände) der Menschen sich verändern, sich auch verändert haben. In früheren Zeiten, da wart ihr mehr verbunden mit der Natur, mit den natürlichen Medikationen. Ihr habt viel über Pflanzen gewusst, über Blütenwurzelblätter, denn die Natur hat für jede Beschwerlichkeit eine Lösung. Also wäre es eigentlich wichtig, dass ein Arzt mehrere Studien absolviert, dass er gleichzeitig ein Botaniker ist, dass er die Natur studiert, dass er ein Ernährungswissenschaftler ist, dass er die Nahrungsmittel, Lebensmittel studiert und dass er alles lernt, was mit dem menschlichen Körper, mit der Psyche, mit der Seele zu tun hat. Der Mensch kann *nicht* getrennt werden von seiner Umwelt. Mensch und Umwelt sind eins, sei es die Natur, sei es seine Familie, seine Ahnenreihe, seine Freunde.

ALL DAS gehört zusammen, all das solltet ihr, wenn ihr ein Krankheitsbild anschaut, in Betracht ziehen. **Doch die Ärzte isolieren den Menschen, die Ärzte isolieren sogar das Organ. Deshalb ist es nicht möglich, ein umfassendes Heilmittel zu finden, weil ihr es nicht in Verbindung mit dem Ganzen seht.**

Eines sollte auch noch zur Ausbildung der Ärzte gelernt werden: und zwar die Mikrobiologie. Ihr habt Mikroorganismen, ihr habt Bakterien, Viren. Ihr habt ganz kleine Tiere wie Spinnen, Mücken, die tödliche Stoffe ausscheiden, wenn sie euch beißen oder stechen.

DAS ist ein Gebiet, das noch ganz wenig erforscht wird und wurde. Auch für diese kleinsten Lebewesen wird das Überleben schwieriger. Dadurch werden sie aggressiver! Auch diese kleinsten Lebewesen wirken, reagieren auf die Umwelteinflüsse, auf die Strahlung, auf die Giftstoffe.

Und genau diesen zwei Komponenten werden viel zu wenig Aufmerksamkeit geschenkt. Ganz viele Krankheiten, deren Ursachen noch unerforscht sind, haben mit Viren und Bakterien zu tun, haben mit diesen kleinsten Lebewesen zu tun wie Spinnen, Mücken, Käfer, die beißen oder die stechen.

Was sind die Symptome?

Die Symptome können sein: ein geschwollener Fuß, ein geschwollener Finger, ein Handgelenk, das geschwollen ist (also eine Stelle am Körper, die geschwollen ist, die gerötet ist).

Was macht man dann?

Ja, es tut ja nicht weh, es spannt ein wenig, es überhitzt sich ein wenig. Man reibt etwas Kühlendes ein, etwas, dass die Schwellung heilt. Und nach wenigen Tagen ist der Spuk vorbei. Doch was *danach* innerhalb im Körper passiert, das weiß man nicht. **Und das ist genau die Schwierigkeit.**

Seht euch das Beispiel mit dem Zeckenbiss an:

es heilt ab oder ihr geht zum Arzt, ihr bekommt Antibiotika, ihr bekommt vielleicht noch ein Stärkungsmittel. Dann heilt es ab und der Spuk ist vorbei. Doch *plötzlich* bekommt ihr Gliederschmerzen (einfach so aus dem Nichts), plötzlich habt ihr Ermüdungserscheinungen (einfach so aus dem Nichts), werdet unruhig (einfach so aus dem Nichts). Und alles in Zusammenhang mit diesem ehemaligen Zeckenbiss. Und dies kann Jahre zurückgehen.

Und so ist es auch mit dieser ME-CFS Krankheit. Es sind Gifte und diese Gifte gilt es zu erkennen, auszuleiten. Und es gilt, das Immunsystem zu stärken, Mineralstoffe zu sich zu nehmen, Vitamine zu sich zu nehmen. Und immer wieder ausleiten, ausleiten, ausleiten.

Wie kann die Medizin ausleiten?

Dafür gibt es wunderbare Heilmittel der Natur.

- Gebraucht diese Heilmittel der Natur!
- Und es gibt elektrische Geräte wie das Gerät der *Bio-Resonanz*, die solche Stoffe ausleiten können.
- Dann braucht es frische Pflanzensaft, um das Immunsystem zu stärken (direkt aus der Natur), ätherische Öle.

Für die Medizin, für die Ärzte, sind Krankheiten oft unheilbar, weil sie nur in eine Richtung schauen, weil sie nur Medikamente verabreichen, weil sie über die pflanzlichen Möglichkeiten, die vorhanden sind, zu wenig Kenntnisse haben und die Naturheilkunde nicht in Betracht ziehen!

Hat jemand diese Krankheit, ist es ganz wichtig, sich breit abzudecken mit diesen Möglichkeiten, die wir jetzt aufgezählt haben. Und es ist ganz wichtig, sich Fachpersonen zu suchen, die darin ausgebildet sind, die dieses

Pflanzenwissen „in sich tragen“, die die Zusammenhänge zwischen Himmel und Erde verstehen (ganz einfach ausgedrückt). Denn ihr seid ein Ganzes in diesem ganzen kosmischen Geschehen. So könnt ihr Euch nicht einfach herausreißen und nur einem Teil Beachtung schenken!

Der Wasserstoff ist ein Element, dem - je länger, je mehr - Beachtung geschenkt wird (vor allem in der Industrie). Doch wäre dies auch eine wunderbare Möglichkeit, den menschlichen Körper zu stärken.

So möchten wir euch sagen: bleibt *nicht* einfach stehen, was eure Ärzte euch mitgeben, sondern öffnet euren Horizont, seht euch nach Möglichkeiten um, die eine Erweiterung sind, welche die Medizin erweitern.

Dann kommt noch ein ganz wichtiger Aspekt dazu und das ist der *energetische* Aspekt! Ihr seid Körper, Seele und Geist. Und wenn ihr den energetischen Aspekt berücksichtigt, seid ihr wieder in der Ganzheit, mit der Ganzheit verbunden.

Damit ein Körper gesund werden kann, braucht er ein Energiesystem, das kraftvoll ist, das in Balance ist. Dafür habt ihr ganz viele Möglichkeiten. Weil diese Krankheit ja Schmerzen verursacht in Gelenken und in Muskeln, ist es wichtig, diese Gelenke und Muskeln zu lockern auf eine feine Art und Weise, sei es durch *ganz zarte* Massagen, sei es durch Osteopathie oder durch Cranio-Sakral-Therapie, um den Cranio-Fluss zu aktivieren, damit die Nervenenden gestärkt werden, damit der Körper in eine totale innere Entspannung kommen kann.

Durch diese vielen Symptome, die diese Krankheit verursacht, ist der Körper sehr in Anspannung. Deshalb ist es so wichtig, in die Entspannung zu kommen.

Ein wunderbares Element für die Entspannung ist das Wasser (sich vom Wasser tragen lassen).

ALL dies, was wir jetzt gesprochen haben, sind Möglichkeiten, die ihr bei dieser Krankheit in Betracht ziehen könnt und natürlich auch die Verbindung zur geistigen Welt.

Das ist für uns so natürlich, dass wir es oft gar nicht mehr erwähnen.

Doch vielen Menschen fehlt noch diese Verbindung! Und die ist so wichtig, denn diese Verbindung gehört zum großen Ganzen.

Seid in Verbindung mit dem Ort, von dem ihr kommt. Das stärkt eure Energie, das gibt euch Mut, Gelassenheit und Trost. So verbindet euch mit uns, sei es durch ein Gebet, sei es durch eine Bitte.

Die geistige Welt ist *immer* da, in *jedem* Moment ist sie da. Ihr habt euren Schutzengel, der euch *nicht* verlässt. Die Engel möchten euch behilflich sein und werden es tun, *wenn ihr darum bittet*. So also sage ich euch: es gibt noch viel mehr, was zur Medizin gehört, als ihr wisst, als ihr ahnt.

Empfangen von Christine S. am 18.03.2024.

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org